



お か さくらの丘 だより

岸和田市立光明小学校 校長 笠川智香

夏休みが始まります 健康・安全な 37 日間にしましょう



自分が子どものころ、夏休み前にはいつも、「宿題と課題は夏休み前半に仕上げ後半はゆったり遊ぶ」、この計画を立てていました。さあ、まちどおしかった夏休みが始まります。皆さんはどのような計画を立てましたか？ 夏休みには、やりたいことがたくさんあることでしょう。宿題を早めにすませておきましょう。

37日間の長い休みですが、その中でも、じっくり取り組めるものを一つ決めてやり抜いてほしいと思います。集中力や持続力を身につけるには、自分の好きなことを見つけて、これだったら続けることができる、夢中になれる！ と思うことをおうちの人と一緒に話し合ってみましょう。例えば、マンガを作成し一冊の本に仕上げしてみる、生き物を飼って毎日の世話をする、本を〇冊全部読みきる、スポーツクラブの練習や大会・習い事などにしっかり行く、特許をとるような何かを創ってみる、SDGsの項目に着目し調べ学習をする、などじっくり取り組んでみてください。また、お手伝いを毎日する、これも良いことです。家族の一員ですから、気まぐれではなく毎日コツコツしてみましょう。

今日は、大事な通知表「あゆみ」を担当の先生から渡されました。1学期に頑張ったこと、できるようになったことなどたくさんほめてもらいましたね。この「あゆみ」に書かれていることを励みにしてほしいと思います。皆さんは、4月に新しい学級で新しい先生や友達と出会い、力を合わせてとてもよく学習し、学級の係や当番の仕事、委員会やクラブ活動などよくがんばってきました。とても素晴らしかったです。これまでの自分の学習や生活について、改めてよく振り返ってみましょう。そして1学期のまとめをしっかりしておきましょう。

◎第1回学校協議会を開催しました・・・7/5(金)



小学校・幼稚園では、保護者や地域の方の意向を把握しより良い学校づくりを進めるために、年に3回ほど協議会を開催しています。話し合われた内容について紹介します。

- ・今現在、市内の公立幼稚園は園区はなくなり、市内のどの公立幼稚園でも通わせることができます。光明幼稚園は令和8年度末で閉園となり、新しく現在の岸和田市立桜台保育所とともに「市立認定こども園」としてスタートします。令和8年度の4歳児は、年長になる令和9年度は転園になります。
- ・全国学力学習状況調査の分析結果は全学年に配布し、本校の学力の現状と課題を広く知らせます。
- ・いじめについて、理解はしていても行動が伴わない。また感情をうまく言えない、コン

トロールできずに暴力や暴言といった行動に出てしまう。

- ・登下校の様子については、石をけりながらゆっくり登校する。夜7時を過ぎても遊んでいて、声をかけると家に誰もいないという返事が返ってくる。公園にゴミをしてそのまま遊んでいる。傘を差さずに歩いて登校している。など、地域でもよく見かける様子に声をかけていただいています。
- ・しつけは家と学校で協力しながらやっていかないといけない時代になった。
- ・気になる点を保護者にもっと啓発してはどうか

など、約1時間の協議会の中で情報共有を含めて意見をいただきました。ありがとうございました。



宝箱 きらり

通学路を歩いていて、落ちているゴミが気になり拾ってくれた1年生。公園で遊んでいて、食べた後のお菓子の袋がそのままになっていたのを見つけ、拾ってくれた6年生。すすんで善意ある行動をしている光明の子どもたちは、地域の中で自分たちが住みよい環境のために何ができるか考えています。このようにすばらしい活動をどんどん紹介していきたいと思います。

地域の中の子どもたち



◎非行防止教室・・・6年生 7/18(木)



6年生対象に非行防止教室を行いました。これから長い夏休みに、お金の使い方や、帰宅時間など注意が必要です。特にSNSでのトラブルについて十分に心得ておきましょう。お家でも「夏休みの暮らし」「生活指導通信」について話していただければと思います。どうぞよろしくをお願いします。

誘惑に負けない！



2学期（8月26日月曜日～）元気にお会いしましょう

1学期、保護者の皆様には学校教育活動にご理解とご支援をいただき、ありがとうございました。夏休みという節目（区切り）を良い機会ととらえ、楽しい思い出をつくってください。